

NOTA INFORMATIVA

El beneficio de Cajamurcia se situará en torno a los 125 millones de euros en 2004

Fitch Ratings, la agencia internacional de calificación crediticia, mejora las perspectivas de la entidad a largo plazo

El Consejo de Administración de la Caja de Ahorros de Murcia ha celebrado hoy la última sesión del año, dando a conocer las previsiones de negocio y resultados para 2004, anticipando una cifra de beneficio antes de impuestos en torno a 125 millones de euros, un 23 por 100 mayor a la del año anterior.

Carlos Egea, su director general, informó sobre el incremento de los recursos de clientes, que superarán los 9.400 millones de euros, un 22 por ciento más, y de los créditos que, con un saldo por encima de los 8.000 millones de euros, obtendrán un crecimiento aproximado del 23 por ciento.

Fruto de esta favorable evolución, mantenida de forma constante en los últimos años, la agencia internacional de calificación crediticia Fitch Ratings ha mejorado hoy la perspectiva a largo plazo de Cajamurcia desde estable a positiva. Al mismo tiempo confirma los ratings de largo plazo 'A', corto plazo 'F1', individual 'A/B' y soporte legal '3'.

La nueva perspectiva refleja el reconocimiento realizado por dicha agencia de, entre otros aspectos, la sólida rentabilidad de Cajamurcia, su presencia regional y una saneada calidad de los activos y base de capital. También destaca su adecuada generación de ingresos y el control de costes que dan como resultado un excepcional ratio de eficiencia.

En este sentido, Carlos Egea puso de manifiesto como el éxito de la caja en su vertiente financiera le ha permitido mantener con fidelidad un compromiso social, que califica y ennoblecen su actividad y se manifiesta en la financiación de determinadas actividades de interés socioeconómico. Esta actuación se verá incrementada en 2005 con un aumento de la dotación prevista a la obra social y a la Fundación Cajamurcia, que supondrá un presupuesto total en torno a los 25 millones de euros.

También se celebró la reunión del Patronato de la Fundación Cajamurcia, que definió las líneas para el ejercicio próximo, entre las que Juan Roca, su presidente, subrayó la potenciación de la actividad en las áreas sociales, especialmente, las relativas a la ayuda a colectivos más desfavorecidos. Hizo referencia, así mismo, a la finalización de la exposición 'La cultura del agua en la Cuenca del Segura' que concitó en la ciudad de Murcia la asistencia de más de 15.000 personas, estando prevista su continuación en el Museo de la Ciudad de Madrid en los primeros meses de 2005.

En el transcurso de la reunión tomaron posesión de su cargo los nuevos miembros del Patronato de la Fundación Cajamurcia, Fernando Martínez Serrano y Antonio Gómez Fayrén.